
AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

Se ha anunciado por la Concejalía de Personas Mayores, Familia y Servicios
Sociales la firma del nuevo convenio de Servicios Sociales con la Junta de
Castilla y León por un importe superior al anterior, lo cual garantizará, según el
equipo de gobierno, las prestaciones sociales a toda la ciudadanía de Valladolid.
Le hemos hecho esta pregunta públicamente al concejal la semana pasada y no
nos la ha contestado, así que por ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la
Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

1. ¿Cuántas personas tenemos en lista de espera de valoración de la
dependencia por parte de los servicios municipales?

Valladolid, a 23 de febrero de 2024

Rocío Anguita Martínez
Concejala Portavoz Valladolid Toma la Palabra


